



## Pérou 2023

Création : dimanche 2 mai 2021 18:09

EXPLORATION DU PEROU du 5 au 16 septembre 2023.

1er Jour : BRUXELLES - MADRID - LIMA

Envol de Bruxelles vers Lima via Madrid. Accueil à l'aéroport international de Lima. Transfert et installation à l'hôtel. Dîner menu et nuit à l'hôtel à Lima.

2ème Jour : LIMA : visite de la ville / PARACAS

Petit-déjeuner à l'hôtel. Le matin, visite du Centre Historique de Lima avec les très classiques Plaza Mayor, la Cathédrale mais aussi et surtout les Casonas Coloniales les plus représentatives de la capitale péruvienne et les catacombes situées dans le monastère de San Francisco. Lima, surnommée La Ville des Rois par son fondateur, le conquistador espagnol Francisco Pizarro, a été, jusqu'au milieu du 18ème siècle la capitale et la ville la plus importante des territoires sous domination espagnole en Amérique du Sud. Son Centre Historique, classé en 1991 Patrimoine Mondial par l'UNESCO, abrite des monuments qui sont des créations communes d'artisans locaux et de maîtres du Vieux Continent. Puis, transfert au quartier de Miraflores. Petite halte au parc de l'amour. Ce parc est perché sur la falaise qui domine le Pacifique, outre de bénéficier d'un superbe panorama, c'est un parc avec beaucoup de charme. Sa décoration est dédiée à l'amour. Lieu de culte pour tous les amoureux, il vous enchante aussi par sa présentation. Déjeuner buffet dans un restaurant au bord du Pacifique. Vous pourrez y déguster les spécialités culinaires emblématiques du Pérou, dont le ceviche, poisson cru mariné dans le jus de citron. La gastronomie péruvienne fait de plus en plus parler d'elle et s'est hissée ces dernières années au tout premier rang au niveau mondial. Puis, départ en transport privé vers Paracas. Arrivée et installation à l'hôtel. Dîner menu et nuit à l'hôtel à Paracas.

3ème Jour : PARACAS : excursion aux îles Ballestas, puis visite de la réserve nationale de Paracas / LIMA (vol) / AREQUIPA

Petit-déjeuner à l'hôtel. Transfert vers l'embarcadère d'El Chaco pour effectuer l'excursion aux



## Pérou 2023

Création : dimanche 2 mai 2021 18:09

îles Ballestas. Parcours en bateau passant par le port de Salaverry puis le fameux chandelier gravé dans le sable de la falaise d'une petite île puis arrivée aux îles Ballestas ("Arbalètes" en raison des multiples arcs qui les composent) pour admirer la quantité et le volume parfois impressionnant des otaries et autres variétés de la faune (pingouins de Humboldt, araignées de mer, oiseaux piqueurs, cormorans noirs et à cou blanc, mouettes péruviennes...) présents sur les îles (excursion d'environ 2h00). Retour au port. Puis, visite de la réserve nationale de Paracas. Pendant ce tour terrestre de la réserve, vous pourrez observer des groupes de flamants roses s'alimentant sur les plages qui bordent l'océan. Nous ferons un arrêt pour observer ce qui reste de la Cathédrale, formation rocheuse naturelle érodée par le vent et la mer qui a été détruite lors du tremblement de terre d'août 2007.

Retour à Lima en bus privé. Déjeuner sous forme de panier repas. Transfert en direction de l'aéroport de Lima pour prendre votre vol vers Arequipa (durée: 1h00). Arrivée à Arequipa, transfert aéroport - hôtel et installation. Au pied d'une chaîne de volcans dont les sommets avoisinent les 6000m, Arequipa est installée entre mer et montagne. Cette ville est une oasis accueillante au milieu d'un environnement très aride. Capitale économique du sud, elle est la 2ème ville du pays par sa population. En 2000, elle a été classée par l'UNESCO Patrimoine Mondial de l'Humanité. Dîner menu et nuit à l'hôtel à Arequipa.

4ème Jour : AREQUIPA : visite à pied de la ville, du monastère de Santa Catalina et du musée des sanctuaires Andins

Petit-déjeuner à l'hôtel. Matin, visite à pied de la ville, du monastère de Santa Catalina et du musée des sanctuaires Andins. Début de la visite par la très belle Plaza de Armas, toute entourée de portails dont l'un appartient à la Municipalité. La Cathédrale (visite de l'extérieur) est témoin de la richesse historique et culturelle de la deuxième ville du Pérou. Le couvent de Santa Catalina est une véritable petite ville au cœur de la ville, avec ses ruelles bordées de maisonnettes colorées d'ocre, de bleu, de blanc, ses places et ses fontaines, un décor qui rappelle la lointaine Andalousie. Il fut fondé sous Philippe II, en 1579, mais subit les nombreux



## Pérou 2023

Création : dimanche 2 mai 2021 18:09

séismes qui frappèrent la ville. C'est un lieu de calme et de sérénité, en plein cœur de la ville. Le Musée des sanctuaires Andins abrite la momie de Juanita, princesse inca sacrifiée au pied du glacier Amparo et découverte en 1995 par une expédition menée par Johan Reinhard et Jose Antonio Chavez. L'émotion est au rendez-vous de la visite de ce petit musée où vous trouverez face à une fillette d'un autre temps..Déjeuner menu dans un restaurant local où vous aurez l'occasion de découvrir « Le rocoto relleno » : un piment à la forme de la tomate que l'on farcit avec un mélange de viande hachée et de légumes. Recette 100 % arequipienne. Après-midi libre pour profiter des beautés et bontés climatiques de cette ville à l'éternel soleil. Dîner menu dans un restaurant local (spectacle avec show folklorique garanti à partir de 20 personnes confirmées). Nuit à l'hôtel à Arequipa.

### 5ème Jour : AREQUIPA / PUNO

Petit-déjeuner à l'hôtel. Départ d'Arequipa en direction de Puno au travers d'une steppe désertique où il n'existe que très peu de végétation. Arrêt en cours de route dans le Parc National de Salinas et Aguada Blanca pour, avec un peu de chance, apercevoir et peut-être faire des photos de troupeaux de vigognes. Sur toute la route vous pourrez voir des troupeaux de lamas et d'alpagas que leurs propriétaires laissent ici pour brouter le Ichu, seule herbe qui pousse et qui constitue un excellent pâturage. Continuation vers Pillones, village des hauts plateaux, et Imata où se trouve l'impressionnante « forêt de pierres ». Puis vous passerez près de petits lacs qui servent de station de repos aux oiseaux migrateurs et selon la chance et la saison il est possible de voir des ibis noirs ou des flamants roses entre autres. Déjeuner dans le restaurant La Paskana Sillustani ou similaire. Avant d'arriver à Puno : visite des « Chullpas de Sillustani ». le site se trouve à 33 km de la ville de Puno. Il est à une altitude de 3.840 mètres, sur une des collines des rives du Lac Umayo. A Sullustani, on trouve une série de constructions, les principales en forme de tours circulaires, sont connues comme les « chulipas », construites par les Collas, premiers occupants de ces territoires. Il s'agit de monuments funéraires qui peuvent mesurer 12 mètres de haut en pierres taillées et polies, encastrées entre elles sans mortier. Le diamètre de la base est inférieur à celui de la partie supérieure, ce qui indique des connaissances architecturales parasismiques propres à ces anciens péruviens. En route, arrêt dans les maisons des habitants de la zone qui nous montreront leur mode de vie sur la base de



## Pérou 2023

Création : dimanche 2 mai 2021 18:09

l'agriculture, l'élevage et le tissage des tapis en alpaga.  
Continuation vers Puno. Puno se trouve sur les bords du Lac Titicaca à 3.800 mètres d'altitude. Elle a été fondée par les espagnols en 1668.

A 3819m d'altitude, les territoires qui forment le département de Puno, constituent une région géographique différente de celle de la Sierra : ce sont de hauts plateaux qui n'ont pas de vallées abruptes ou escarpées. Les vastes prairies au milieu desquelles coulent les fleuves tributaires de ce Lac millénaire, forment un réseau hydrographique autonome. Sur ce scénario d'inusuelles particularités humaines et culturelles, existent des vestiges archéologiques et des sites d'une magie singulière. Arrivée à Puno et installation à l'hôtel. Dîner menu et nuit à l'hôtel à Puno.

### 6ème Jour : PUNO / LAC TITICACA : visite des îles Uros et Taquile / PUNO

Petit-déjeuner à l'hôtel. Transfert au port de Puno. Départ pour Taquile en bateau motorisé. En chemin, visite des îles flottantes des Uros. Le Lac Titicaca, le lac navigable le plus haut du monde (3809m), constitue le berceau mythique de l'Empire du Tahuantinsuyo. ... Elle permet en outre de découvrir les activités quotidiennes qui s'y déroulent et de sentir l'importance symbolique que le lac a pour ses habitants. Les Uros sont les membres d'une communauté indienne autochtone qui a conservé certaines traditions. Ils vivent sur des îles flottantes artificielles faites de couches superposées de joncs (totora), abondants dans le lac. Ils se déplacent avec les célèbres balsas de totora, ces barques en roseaux liés en fuseaux et propulsées à la voile ou à rame. Arrivée à Taquile. L'île de Taquile, située à 30 km de Puno (environ 3h00 de bateau depuis l'embarcadere de Puno) est une île très intéressante pour appréhender la vie quotidienne et la culture des habitants du lac. Ses 1.500 résidents conservent leurs anciennes traditions et activités, auxquelles ils ont intégré, depuis une vingtaine d'années, le tourisme. Il convient tout particulièrement de souligner la qualité des tissages élaborés par ces habitants. Déjeuner menu sur l'île Taquile. Retour à Puno. Transfert à l'hôtel en véhicule privé. Dîner menu dans un restaurant local. Nuit à l'hôtel à Puno.



## Pérou 2023

Création : dimanche 2 mai 2021 18:09

### 7ème Jour : PUNO / CUSCO : visites en chemin – Option train de luxe

Petit-déjeuner à l'hôtel. Départ vers Cusco en véhicule privé : environ 11h00 de route (ou option train de luxe) passant par l'Altiplano et incluant différents arrêts sur les sites d'intérêt touristique du chemin : Raqchi et son fameux temple au Dieu Wiracocha, Andahuaylillas et sa "chapelle Sixtine de l'Amérique Latine". Arrivée à La Raya. La Raya (à 209km au Nord de Puno) est le point le plus haut du voyage à 4335m. On peut y apprécier de beaux paysages et des glaciers, ainsi que de nombreux lamas et vigognes. C'est également le point d'union géographique entre 2 cultures : Quechua et Aymara. Déjeuner menu dans un restaurant local. Continuation vers Raqchi et Andahuaylillas. Raqchi (à 121km de Cusco) est également connu sous le nom du « Temple du Dieu Wiracocha ». Ce temple Inca possède des dimensions monumentales : 100m de long, 28m de large et 14m de hauteur. L'église baroque d'Andahuaylillas, appelée aussi la « Chapelle Sixtine des Andes » pour sa décoration, est un clair exemple de l'art populaire religieux des Andes qui surprend par sa beauté. Véritable joyau de l'architecture baroque métisse qui s'est développée à Cusco, la nef est amplement décorée, et son magnifique plafond est recouvert de dorures. Arrivée à Cusco et transfert à l'hôtel. Installation. Dîner menu dans un restaurant local. Nuit à l'hôtel à Cusco.

### 8ème Jour : CUSCO / VALLÉE SACRÉE : visite du village de Chinchero, des salines de Maras et de la forteresse d'Ollantaytambo

Petit-déjeuner à l'hôtel. Départ vers la Vallée Sacrée pour les visites de Chinchero, Maras et du site d'Ollantaytambo. Visite de Chinchero, petite bourgade tranquille dont la partie haute est un véritable musée à ciel ouvert. Les ruelles pavées où filent les artisans semblent figées dans le temps. Elles entraînent doucement le passant sur le parvis d'une église dont la blancheur contraste avec les magnifiques montagnes environnantes. Continuation vers les salines de Maras. Un chemin conduit aux salines de Maras, bassins de décantation de sel à fleur de montagne où les couleurs et la luminosité sont spectaculaires. En chemin, vous pourrez observer les sommets et glaciers surplombant la Vallée Sacrée, la vue est imprenable. Déjeuner menu dans un restaurant local. Dans l'après-midi, départ vers Ollantaytambo, et visite de la forteresse. Situé à 77 km de Cusco, le village inka d'Ollantaytambo se dresse, fier et unique, sur de véritables ciments inkas: La distribution des maisons et des canaux qui



## Pérou 2023

Création : dimanche 2 mai 2021 18:09

fournissent l'eau des glaciers au village, est restée inchangée, malgré la présence des espagnols dans la zone. Comme une sorte de dieu protecteur, la forteresse embrasse le village. Ce site archéologique, d'une richesse unique par sa diversité architecturale, offre au visiteur la possibilité d'apprécier les différents styles et qualités du travail de la pierre des époques pré-inca et inka. Transfert à l'hôtel. Installation. Dîner menu dans un restaurant local. Nuit à l'hôtel dans la Vallée Sacrée.

### 9ème Jour : VALLEE SACREE / AGUAS CALIENTES : visite de la citadelle de Machu Picchu / VALLÉE SACRÉE / CUSCO

Petit-déjeuner à l'hôtel. Tôt le matin, transfert à la gare d'Ollantaytambo pour prendre le train pour Aguas Calientes (durée du trajet : 01h30). Arrivée à Aguas Calientes. Puis, ascension en navette touristique partagée à la Citadelle de Machu Picchu pour sa visite guidée. Il s'agissait vraisemblablement d'un sanctuaire. La cité découverte par Bingham demeura inaccessible jusqu'à ce qu'une mission archéologique découvre en 1940 le « Chemin de L'Inca » qui, à travers la « Vallée sacrée des Incas », mène à la citadelle. Le destin des habitants de cette ville demeure inconnu. Aussi bien pendant la Conquête qu'à l'époque coloniale, les Espagnols ne découvrirent jamais le site de Machu Picchu, car invisible du bas de la vallée. Plusieurs hypothèses ont été avancées pour expliquer la disparition de ses occupants : épidémie, ostracisme (et donc oubli) lors de la cruelle guerre civile qui déchira l'empire avant sa chute. Les Incas n'en ont laissé aucune explication écrite ou orale. Les fouilles effectuées sur le site n'ont fait qu'épaissir le mystère. On y a trouvé cent septante squelettes dont cent cinquante de femmes, mais aucun objet en or. Dans la tombe dite de la grande prêtresse, on découvrit les restes d'une femme et d'un chien avec quelques objets de céramique, deux broches et un vêtement de laine. Le MACHU PICCHU est beaucoup plus que des pierres ; c'est un ensemble, une atmosphère que l'on perçoit peu à peu. Sur place, vous comprendrez mieux « le chant à Machu Picchu », du poète chilien Pablo Neruda... Descente en navette touristique à Aguas Calientes. Déjeuner menu dans un restaurant local. Départ de la gare d'Aguas Calientes en train de retour à la gare d'Ollantaytambo (durée du trajet : 01h30). Arrivée à Ollantaytambo. Continuation vers Cusco. Arrivée. Dîner menu et nuit à l'hôtel à Cusco.



## Pérou 2023

Création : dimanche 2 mai 2021 18:09

10ème Jour : CUSCO : visite des ruines environnantes, puis visite à pied de la ville

Petit-déjeuner à l'hôtel. Matin, visite des 4 ruines aux alentours de Cusco : Saqsayhuaman, Q'enqo, PukaPukara et Tambomachay, Sacsayhuamán ("le lieu où repose le puma" en quéchua). Forteresse située à 2km de la ville de Cusco, ce complexe monumental est considéré avec la ville de Cusco comme la première des 7 nouvelles merveilles du monde. Parfait exemple du degré de maîtrise de la construction par les Incas, les énormes blocs de pierre qui la forment ont été assemblés de façon parfaite sans usage aucun de ciment ou mastic et peuvent peser jusqu'à 125 tonnes. Q'enqo ("labyrinthe" ou "zigzag" en quéchua) Situé à 3km de Cusco, l'on pense que ce fut un lieu d'adoration à la mère terre ("Pacha mama"). Elle se compose d'un énorme bloc de pierre de 5.90 m de haut ayant l'apparence d'un puma, outre des couloirs, canaux et escaliers portant des gravures représentant cet animal. Sous cette pierre, un labyrinthe de tunnels creusés dans le sol débouche sur une grande chambre souterraine abritant un autel de pierre. PukaPukara ("rouge tourelle" en quéchua) Centre administratif et militaire (poste de contrôle sur le chemin de l'Inca) situé à 6 km de la ville, en un lieu stratégique sur le chemin de l'Antisuyo (province amazonienne des Incas). Il est formé de plateformes, escaliers, couloirs et tourelles. Il servait de lieu de repos et de relais pour les hommes-courriers ("chaskis") de l'Empire. Tambomachay : à 7 km de la ville et 3.600 m d'altitude, Tambomachay est connu comme "le bain de l'Inca" et considéré comme un lieu de culte à l'eau où s'exprime à nouveau le haut degré de maîtrise inca de l'ingénierie hydraulique. Retour à Cusco. Déjeuner menu dans un restaurant local. Dans l'après-midi, visite à pied de la ville: La Place d'Armes, le Temple du Soleil ou Qorikancha et le quartier de San Blas. Dîner-buffet spectacle dans un restaurant local. Autour d'un très bon buffet, vous découvrirez la richesse du folklore des différentes régions du Pérou : danses, chants et costumes fabuleux. Si le cœur vous en dit, vous pourrez vous joindre à la danse. Nuit à l'hôtel.

11ème Jour: CUSCO / LIMA (vol) : départ

Petit-déjeuner à l'hôtel. Matinée libre. Déjeuner menu dans un restaurant local ou sous forme de panier repas. Puis, transfert à l'aéroport de Cusco pour prendre votre vol de retour vers Lima (environ 1h25 de vol). Correspondance avec votre vol international de retour. Enregistrement



## Pérou 2023

Création : dimanche 2 mai 2021 18:09

des bagages et embarquement des passagers.

12ème Jour: MADRID - BRUXELLES

NOS HOTELS :

SITE HOTELS WEB

Lima San Agustin Exclusive \*\*\*\*

[www.hotelessanagustin.com.pe](http://www.hotelessanagustin.com.pe)

Paracas San Agustin Paracas \*\*\*\*

[www.hotelessanagustin.com.pe](http://www.hotelessanagustin.com.pe)

Arequipa Costa del Sol \*\*\*\*

<https://www.costadelsolperu.com/>

Puno Jose Antonio Puno \*\*\*\*

<https://hotelesjoseantonio.com/>

Cusco Jose Antonio Cusco \*\*\*\*

<https://hotelesjoseantonio.com/>

Vallée Sacrée Sonesta Yucay \*\*\*\*

[www.sonesta.com](http://www.sonesta.com)

LE PRIX :

- En chambre double sans le train de luxe : 3.375 €/personne, soit 27 mensualités de 125 €/personne/mois (de juin 2021 à août 2023)

- En chambre single sans le train de luxe : 4.185 €, soit 27 mensualités de 155 €/mois (de juin 2021 à août 2023)



## Pérou 2023

Création : dimanche 2 mai 2021 18:09

AVEC LE TRAIN DE LUXE (voir-ci-dessous, supplément de 9 €/mois)

- En chambre double avec le train de luxe : 134 €/mois (de juin 2021 à août 2023)
- En chambre single avec le train de luxe : 164 €/mois (de juin 2021 à août 2023)

LE PRIX COMPREND :

- Les transferts en autocar vers l'aéroport de Bruxelles A/R
- Les vols intercontinentaux au départ de Bruxelles
- Les vols intérieurs
- Les transferts aéroport/hôtel - aller/retour
- Le logement dans les hôtels mentionnés au programme ou équivalents
- Les excursions mentionnées au programme accompagnées par un guide local

FRANCOPHONE

- La pension complète (du déjeuner du J2 au déjeuner du J15)
- Chaque jour, une petite bouteille d'eau par participant
- Les taxes d'aéroport connues au 09/04/2021
- Pas d'augmentation possible suite à une modification dans la parité entre le \$ et l'€.
- Une boisson incluse lors des repas (eau, bière ou soda)
- Pourboires inclus

LE PRIX NE COMPREND PAS :

- L'assurance multirisques : épidémie, pandémie – annulation, rapatriement, frais médicaux, grèves, catastrophes naturelles, mise en quarantaine ... : 220 €/personne. A payer à l'inscription.
- Les dépenses personnelles
- Augmentation éventuelle due au cours du carburant
- Option : train de luxe – Machu Picchu 225 €/personne soit seulement 9 € en plus par mois.

L'expérience inoubliable de la traversée des Andes péruviennes entre Cusco et Puno, et de la visite du plus haut lac navigable du monde, est rendue encore plus magique à bord du PeruRail Titicaca. Ce train a été créé pour offrir aux passagers tout le luxe dont ils pourraient rêver lors d'un voyage, tout en leur offrant une chance de forger un lien mystique avec la nature.

Profitez d'un service inégalé à bord de ce magnifique train, dînez dans des voitures Pullman de style années 1920 et absorbez des paysages à couper le souffle. La voiture d'observation en plein air est un rêve pour les photographes désireux de capturer des panoramas extraordinaires



## Pérou 2023

Création : dimanche 2 mai 2021 18:09

L'itinéraire parcouru par le train PeruRail Titicaca est considéré par de nombreux magazines de voyage comme l'un des plus beaux du monde.

L'aventure unique dans une vie dure environ 10 heures 30 minutes. Au début du voyage, vous êtes accueilli à la gare de Wanchaq (Cusco) ou à la gare de Puno, où des musiciens locaux fourniront une musique de fond en montant à bord du train. Une fois à bord, vous pourrez profiter des deux voitures-restaurants décorées dans le style des voitures Pullman des années 1920. De plus, pendant le voyage, vous aurez le meilleur de la gastronomie et du thé de l'après-midi. La qualité de notre service personnalisé est garantie.

Vous pouvez apporter votre bagage à main à bord du train, et le reste de vos bagages sera stocké en toute sécurité dans le wagon à bagages, où il sera soigneusement reçu et stocké.

Les chambres d'hôtel sont à disposition généralement à partir du début de l'après-midi et doivent être remises en fin de matinée.